

Demanda Noroña debates

MARTHA MARTÍNEZ

Gerardo Fernández Noroña calificó ayer como hipócritas a quienes apoyan a su contendiente morenista, Claudia Sheinbaum.

De gira por Tlaxcala, el aspirante a la candidatura presidencial por el PT también lamentó que Sheinbaum no quiera debatir, pues consideró que en el proceso interno es necesario el intercambio de ideas.

“Claudia aquí, en Tlaxcala, declarando no al debate, ¿por qué el temor al debate?, porque no aceptar que haya un intercambio de ideas, de trayectorias, de claridad de pensamiento, de claridad para expresarlo?”, cuestionó.

El abanderado petista dijo que mientras que a él lo han señalado como traidor por saludar al diputado del PAN, Santiago Creel, otros aplauden la incorporación de priistas y panistas al equipo de Sheinbaum.

“Yo no tengo problema, nada más que son muy hipócritas quienes apoyan a Claudia, porque a mí, por un saludo, me están jodiendo, y acaba de incorporarse un cuadro del PRI controvertido y ahora un cuadro del PAN bastante controvertido, y aplauden; estrategia política, sólo digo que son muy hipócritas quienes apoyan a Claudia”, sostuvo.

Sheinbaum informó que el diputado Gonzalo Espina dejó la bancada del PAN en el Congreso de la CDMX para sumarse a su equipo.

“Se necesita estar sumamente imbécil para votar por Morena”, publicó tiempo atrás Miranda.

